



# Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjongsana/DDS Warga: Bripka Dede Irvana S Terlibat Aktif dalam Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 6, 2024 - 13:29



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjongsana/DDS Warga: Bripka Dede Irvana S Terlibat Aktif dalam Peningkatan Kamtibmas*

Sukabumi, 07 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung, melalui laporan resmi, menginformasikan kegiatan anjongsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, pada hari Sabtu tanggal 07 Januari 2024, dimulai pukul 11.00 Wib hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Gunungbatu Rt.03 Rw.09 Desa Kertaangsana Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Bripka Dede Irvana S melaksanakan giat anjongsana dan DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) dengan warga Desa Kertaangsana. Beliau turut memberikan sejumlah himbauan yang diangkat dalam kesempatan tersebut:

1. "Menghimbau warga untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana Kec. Nyalindung dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling," ujar Bripka Dede Irvana S.
2. "Menghimbau kepada warga agar tetap menjaga kebersihan lingkungan dan mewaspadaai terjadinya bencana alam akibat musim penghujan," tambahnya.
3. Dalam upaya mencegah tindak kejahatan, Bripka Dede Irvana S mewaspadaai Curat, Curas, dan Curanmor. Ia mengingatkan warga untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. "Menghimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX, terutama terkait Pemilu tahun 2024," tegas Bripka Dede Irvana S.
5. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efesien). Bripka Dede Irvana S juga mencatat segala curhatan, saran, dan informasi dari warga untuk diteruskan ke pihak yang berwenang guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan. "Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana telah aktif terlibat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' merupakan langkah nyata untuk mendengarkan suara masyarakat, dan kami mengharapkan kerjasama yang baik dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi.